

**einstimmiger Beschluss Nr. 35-2020 (20. Legislaturperiode) des Beirates
Osterholz**

Mehrgenerationenhaus Graubündener Straße

Der Beirat Osterholz beschließt:

1. der Stadtteil Bremen- Osterholz (Beirat und Ortsamt) bekennt sich zum Mehrgenerationenhaus (Graubündener Straße), da hierdurch die kommunalen Aktivitäten zur Schaffung guter Entwicklungschancen und fairer Teilhabemöglichkeiten für alle Bürgerinnen und Bürger sowie
2. weiterhin diese kommunalen Planungen und Aktivitäten zur Gestaltung des demografischen Wandels und zur Sozialraumentwicklung im Mitwirkungsgebiet des Mehrgenerationenhauses eingebunden wird.

Bremen, 21.09.2020

gez. Wolfgang Haase
(Beiratssprecher)

gez. Ulrich Schlüter
(Ortsamtsleiter)